

【市民タイムス 令和5年(2023年)6月3日(土)】



地元企業から説明を聞き働くことに考えを深める生徒たち

地域で働く魅力伝える

## 郡内企業 全校生徒に説明

南高  
南高校で1日、  
全校生徒約11  
0人を対象にし  
た企業説明会が開かれ  
た。木曾郡内の企業など25団体がブースを構  
え、地域で働く魅力などを伝えた。

ど多様な業種があり、  
1団体ずつ各教室にア  
ースを構え、自社製品  
やサービスへのこだわ  
り、働きがいなどを生  
徒たちに伝えた。福利  
厚生や社員育成制度の  
充実、経営体制の安定  
ぶりなどをアピールす  
る企業もあり、生徒は  
授など曰く「は把握してい  
きれていない話を聞け  
とてもいい機会だつた。進路を考える参考  
になる」と話していた。  
県やハローワーク本  
曾福島などでつくる木  
議会と蘇南高が主催し  
た。(大高崎慧)

自分にとつて何が大切なかを考えながら熱心に耳を傾けた。

た。 2年・中嶋秀都さん(16)は「資格の取得支援など口うるは把握しきれていない話を聞けてもいい機会だつた。進路を考える参考になる」と話していた。

県やハローワーク木曾福島などでつくる木曾地区雇用対策推進協議会と蘇南高が主催し